



El Ayuntamiento de Adra y la Asociación Cultural de Mujeres Arte Danza han firmado un convenio de colaboración con el fin de promocionar la danza en el municipio de Adra. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y la presidenta de la Asociación, Eva Belén González Manzano, han sido los encargados de suscribir dicho convenio de colaboración.

Según el acuerdo, que tendrá una vigencia de 4 años, la Asociación se compromete, gracias a este convenio, a articular la colaboración entre el Ayuntamiento de Adra y la Asociación Cultural de Mujeres Arte Danza para el desarrollo y la promoción de la danza entre los abderitanos y abderitanas, así como, a la realización de actuaciones en el municipio, como por ejemplo, de fin de curso, la Noche en Vela o Feria de Adra, entre otras, mientras que el Ayuntamiento de Adra, según convenio, se compromete a ceder el uso de las instalaciones del edificio de la Fabriquilla del Vinagre, propiedad municipal, a la Asociación Cultural de Mujeres Arte Danza, lugar donde se llevará a cabo el aprendizaje de los alumnos y alumnas.

La Asociación Arte-Danza de Adra se fundó en el año 2006 y en la actualidad aglutina a cerca de 100 niños y niñas en sus clases. La asociación estrena un espectáculo de danza nuevo cada año y además de colaborar intensamente con el Ayuntamiento de Adra, lo hace también con otros municipios del Poniente y distintos colectivos para la realización de espectáculos.